



Tipo de actividad

Nombre del alumno (a): Araceli López Pérez

Nombre del tema: problematización

Nombre de la Materia: taller de elaboración de tesis

Nombre del profesor: Raúl Pérez Verdi

Nombre de la Licenciatura: enfermería

Cuatrimestre: 9no cuatrimestre

Introduccion

En este ensayo hablaremos un poco de mi, de mis opiniones sobre echos y cosas

Sobre el transcurso de todo el recorrido de mi vida diaria, esperando poder
desaroyarnos poco a poco con claridad cada tema.

Hola muy buenas tardes, mi nombre es Araceli, tengo 21 años de edad, soy de una rancheria la cual se le conoce como zaragoza pertenece al municipio de pichucalco chiapas, tengo 2 hermanas mas chicas que yo, la cual una se llama valeria de 17 años de edad y la otra angela 14 años , y mis padres de nombre angel lopez aguilar y mi mama graciela perez perez, originarios de la crimea chiapas igual del municipio de pichucalco chiapas, en la crimea chiapas estuvimos viviendo por 6 años ahí termine el jardin de niños, despues de salir segui estudiando un año en la primaria de crimea, despues de cierto tiempo me dan la noticia de que nos tenemos que venir a vivir al rancho y haci fue termine el año de primaria y nos venimos al rancho el rosario, recuerdo que fue un sabado que hicimos la mudanza estuvieron mis papas cargando todas las cosas en una camioneta y el lunes a primera hora fueron a dejar mis papeles para poder seguir estudiando la primaria, recuerdo que ese mismo dia me dijeron que al otro dia comenzaban las clases y haci fue me llevaron mis papas ami primer dia de primaria en mi nuevo pueblito, recuerdo que llegue toda con miedo por que no conocia a nadie, recuerdo que solo eramos 6 compañeros de segundo grado, eramos poquitos, al principio ninguno me hablaba ya luego fuimos agarrando confianza pero me ponía triste que ya no veria amis compañeros de la primaria de crimea, me dolio mas dejar ami mejor amiga jamas y nunca volvimos a saber nada ni ella de mi ni yo de ella pero siento que algun dia volveremos a coincidir, bueno recuerdo que ya cuando estaba mas grandesita mis papas me mandaban a caballo ala escuela en ese entonses mi hermana valeria ya llegaba ala primaria y ya llegabamos juntas en caballo recuerdo que ami me daba una pena jajaja pero luego nos acostumbrabamos ya luego que llegaba la hora de salida le traíamos su mochila a toda la chamacada y nos veníamos ahí se las ibamos a dejar en su casa, fue una experiencia muy bonita luego Sali de la primaria entre ala secundaria, el primer día que llegue hice una amiga se porto muy buena onda conmigo ya luego con el paso del tiempo hicimos mas amigos otra vez a comenzar de nuevo nos llevamos muy bien, el día de nuestra clausura era una de lloradera por que pues todos se iban a diferente prepa y al final de cuentas entre ala prepa seguia viendome con algunos eso si en diferente salon, ya ahí empezamos hacer cosas nuevas luego el ultimo año ya pensaba yo que iba a estudiar, mi mente era estudiar ingenieria industrial lo cual es una carrera que me llama mucho la atencion aun estando en enfermeria, ingenieria siempre sera mi carrera soñada,

Bueno entre a enfermería por que fue mi segunda opción, al principio no me gustaba pero de ahí le empecé a agarrar cariño, me interesa mucho la parte del cuidado a los pacientes por que a mí me tocó ver como mis abuelos paternos se morían y yo sin poder hacer nada, esa etapa fue muy dura para mí ya que yo era la que los cuidaba y pues su partida fue muy dolorosa, pero con el tiempo se va superando, hoy estoy estudiando enfermería por ellos, y por mis padres que aun así se pongan las cosas duras ellos siempre están ahí conmigo por eso siento que le debo mucho a ellos, pues luego de haber entrado a la carrera de enfermería, me puse a trabajar en compañías, fui contratada en una que se llama, MEXXUS OLOKUN, fue mi primer trabajo en compañías, al principio estaba nerviosa pero el ingeniero me dijo una frase que es real la cual es, NO TE PREOCUPES HIJA, QUE NADIE NACE SABIENDO. Y así fue como comencé al principio fue ayudante general, me tocaba andar con los de la grúa yo tenía que ir inspeccionando que no fuera a tocar una línea de gas ya que era sumamente peligroso, luego que fui agarrándole me pusieron de ayudante de termo funciones, la cual es una máquina para pegar tubos de plástico y así fue como me volví ayudante de termo funciones el señor con el que me habían mandado se llama Antonio, él me enseñó bien a usar la termo y a trabajar con la presión de la máquina, ya luego que aprendí ya la manejaba yo la máquina, obviamente él me inspeccionaba, la verdad todo ahí eran muy buenos compañeros de trabajo, eso sí caminábamos por más de una hora para ir verificando las líneas teníamos que ver en donde estaban ubicadas, era un trabajo algo pesado luego, para sondear la línea de agua con gas que es la que buscábamos, tuvimos que echar pala y pico era pesadísimo pero me gustaba lo que hacía, pero también estresante entraba yo a las 8 y salía a las 6 de tarde y cuando metíamos horas extras era hasta las 8 de la noche ya salía yo tarde y cansada, que por un momento pensé salirme de la universidad ya tenía yo mucho estrés acumulado y más que en ese entonces llegaba sábado y domingo a la universidad no tenía descanso, de esa decisión no sabían nada mis papas, un domingo por la tarde me siento en una amaca y mi hermana afuera conmigo le conté lo que había yo pensado y literal lo primero que me dijo fue, estas pendeja, como vas hacer eso ya te falta poquito para terminar, como vas a desilucionar a tus papas, ahí recapacité y dije ya no me

falta mucho tines razon, y pues gracias a todos ellos aquí seguimos de frente,apunto de nuestra graduacion, y le echare ganas por mis padres que son mi motivacion de dia a dia.

CONCLUSION

En conclusion hable un poco de mi dia a dia

Esperando que sea entendible, y pues dar

A conocerme mas un poco.